

Kapolres Jember Bersama Forkompinda dan Stakeholder Mengikuti Rapat Koordinasi Lintas Sektor Secara Virtual

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 16, 2022 - 16:03



JEMBER - Peringatan Natal dan Tahun Baru 2023 tinggal beberapa hari lagi, Polres Jember bersama Pemerintah Daerah dan Kodim 0824 mulai meningkatkan kewaspadaan dan keamanan, utamanya baru baru ini kita telah dihadapi kasus teror yang terjadi di Bandung Jawa barat.

Forkompinda Kabupaten Jember bersama stakeholder yang ada mengikuti Rapat

Koordinasi Lintas Sektoral dalam rangka Kesiapan Pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 dari Rumatama Mabes Polri melalui Video Convergence di ruang Rumatama Polres Jember. Jum'at (16)12/2022)



Rakor tersebut dipimpin langsung oleh Prof. Dr. Muhadjir Effendy, M.A.P. (Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Indonesia) dari Jakarta dan diikuti oleh sekitar 50 perwakilan berbagai stakeholder yang berperan di bidangnya.

Sedangkan di aula Rumatama Polres Jember secara virtual dihadiri oleh AKBP Hery Purnomo, S.H., S.IK (Kapolres Jember), Letkol Inf Batara Christopel Pangaribuan, S.E. (Dandim 0824/Jember), Dr. H. Edy Budi Susilo, M.Si (Kabakesbangpol Kabupaten Jember), PJU Polres Jember dan Perwira Staf Kodim 0824 Jember, Kapolsek Sumpstersari, Patrang dan Kaliwates, Perwakilan Stakeholder terkait di lingkungan Kabupaten Jember dan Perwakilan Kepala OPD terkait Kabupaten Jember.

Dalam sambutannya Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Indonesia mengucapkan terima kasih kepada Kapolri selaku penyelenggara acara ini dan berharap kepada stakeholder yang hadir kiranya dapat menyukseskan seluruh rangkaian perayaan Natal dan Tahun Baru.

Sedang Kapolri dalam arahannya, menyambut Perayaan Natal dan Tahun Baru telah mengerahkan petugas keamanan sebanyak 161.900 personil gabungan yang terbagi 284 pos pengamanan. Kapolri mengharapkan kepada masyarakat Indonesia yang akan merayakan Natal dan Tahun Baru dapat menjaga stabilitas keamanan diri masing-masing serta kepada seluruh Aparat Keamanan yang terlibat agar bekerja lebih optimal.

Selain itu Asisten Operasi Panglima TNI Mayor Jenderal Agus Suhardi menyampaikan yang pada intinya bahwa TNI siap mendukung keseluruhan

program pengamanan Perayaan Natal dan Tahun Baru 2023. serta lebih dikoordinasikan untuk tingkat kewilayahan bersama stakeholder yang ada.

Rakor terpusat dan secara virtual dalam rangka Kesiapan personil Pengamanan dan Stakeholder terkait Persiapan Pengamanan perayaan ibadah Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 berakhir pada pukul 11.30. (AR)